

Auf der Seite der Frauen



10.03.2025

Lesung und Podiumsgespräch

MIT SIMON HÄGGSTRÖM

19 Uhr, Konrad-Adenauer-Stiftung,
Tiergartenstraße 35, 10785 Berlin

Auf der Seite der Frauen

1999 war Schweden das erste Land der Welt, das mit Einführung des sogenannten Nordischen Modells den Kauf sexueller Handlungen unter Strafe stellte, nicht aber deren Verkauf. Kriminalkommissar **Simon Häggström** ist Leiter der Prostitutionseinheit der Stockholmer Polizeibehörde. Täglich begegnet er denen, die unsere Gesellschaft lieber nicht sehen möchte: den prostituierten Frauen, den Freiern und den Zuhältern. In seinem Buch „Auf der Seite der Frauen“ erzählt er ihre Geschichten und berichtet darüber, wie die Arbeit eines Polizisten unter dem Nordischen Modell aussieht.

Im Anschluss an die Lesung wird in einem Podiumsgespräch auch die Situation in Deutschland und die politische Entwicklung erörtert. Zu Gast sind **Annette Widmann-Mauz**, MdB und Vorsitzende der Frauen Union der CDU sowie Gerhard Schönborn, Leiter von Neustart e.V., einer Arbeit in Berlin für Frauen in der Prostitution.

Eintritt frei, um Spenden wird gebeten.

AUGSBURGER/INNEN
**GENE
GEGEN
MENSCHEN
HANDEL**



GEMEINSAM
GEGEN
MENSCHENHANDEL



NEUSTARTe.v.
Christliche Lebenshilfe



Renovabis